
令和２年度 第１回 恵那警察署協議会 議事概要（書面会議） 

開催日時 令和２年６月４日（木）午後１時３０分から午後２時００分 

開催場所 恵那警察署 岩村警部交番 

出 席 者 協議会委員 １名 （他６人） 

署長ほか  ２名  

 内  容 

 

 
会議に先立ち、会長・副会長を互選した。 

新型コロナウィルス感染拡大防止の見地から、第１回会議は書面会議とした。 

開催日時・場所において、委員代表として会長へ委嘱状を交付した。 

 

[業務説明] 

１ 警察署協議会の概要説明 

２ 「令和元年中管内概況 えなの安全」（冊子）を資料に活動状況を説明 

３ 新型コロナウイルス感染拡大に関連した各種対策 

  ・窓口へ飛沫防止用シートの設置 

  ・簡易マスクの配置 

  ・営業自粛閉店店舗に対する地域ボランティアと合同見回り活動の実施 

  ・学童保育利用者に対する防犯指導 

４ 署ホームページの刷新 

 

[その他の意見要望等] 

１ 委員から「長期休校中は子供だけの留守番をさせており不安であった。学 

校が再開されたものの、今後も再び学校が休校等になった場合を含め、頻繁 

に見回り等をお願いしたい。」との意見が出た。それに対し署長から、新型 

コロナウイルス感染拡大による自粛期間中、関係機関・団体と連携し、管内 

の見回りや、学童保育利用者に対する防犯指導等を実施するなど、児童の被 

害防止対策に努めてきた。学校の再開に伴い、現在は、通学路等における交 

通安全や声掛け等による犯罪被害防止対策を進めている。今後、新型コロナ 

ウイルス感染の第二波等により再度学校が休校等になった場合も、その時々 

の情勢に応じた各種被害防止活動を図る旨説明した。 

 

２ 委員から「新型コロナウイルスの影響で治安の悪化が心配。パトロール強 

化をお願いしたい。」との意見が出た。それに対し署長から、新型コロナウ 

イルス感染拡大に伴う緊急事態宣言が解除後の治安情勢の変化を見極めな 

がら、各種治安対策を強化し抑止対策を推進する旨を説明した。 

 

３ 委員から「交通事故防止やニセ電話詐欺等の各種犯罪被害防止対策につい 

て、考えたい。」との意見が出た。それに対し署長から、住民の皆さんが安 

全・安心に暮らせるよう、引き続き、交通事故防止及び各種犯罪被害防止を 

図る旨説明した。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 委員から「リニア新幹線の工事が始まると工事車両の増加等による交通事 

故の増加が予想される。対処をお願いしたい。」との意見が出た。それに対 

し署長から、リニア新幹線の工事に関しては、ＪＲ、県、市等と情報を共有 

しながら、その都度問題となる事案について、必要な対策を図る旨説明した。 

 

５ 委員から「恵那市も外国人が増加している。住民と外国人が安心してコミ 

ュニケーションが取れる対策をお願いしたい。」との意見が出た。それに対 

し署長から、国際化社会により、外国人居住者が増加傾向にある。技能実習 

生等の善良な外国人に対しては、安心して生活してできるよう、雇用主等に 

対する指導をしながら、安全なコミュニティ対策を推進している。一方、不 

法残留等の違法外国人に対しては、検挙対策を強化している。今後も引き続 

き、防犯と検挙の両面で総合的な外国人対策を図る旨説明した。 

 

 


